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Prima Domenica di Quaresima

VANGELO DEL GIORNO:  Lc 4, 1-13
In quel tempo, Gesù, pieno di Spirito Santo, si allontanò dal Gior dano 
ed era guidato dallo Spirito nel deserto, per quaranta giorni, tentato 
dal diavolo. Non mangiò nulla in quei giorni, ma quando furono ter
minati, ebbe fame.
Allora il diavolo gli disse: “Se tu sei Figlio di Dio, dì a questa pietra che 
diventi pane”. Gesù gli rispose: “Sta scritto: «Non di solo pane vivrà 
l’uomo»”.
Il diavolo lo condusse in alto, gli mostrò in un istante tutti i regni della 
terra e gli disse: “Ti darò tutto questo potere e la loro gloria, perché a 
me è stata data e io la do a chi voglio. Perciò, se ti pro strerai in ado
razione dinanzi a me, tutto sarà tuo”. Gesù gli rispose: “Sta scritto: «Il 
Signore, Dio tuo, adorerai: a lui solo renderai culto»”.
Lo condusse a Gerusalemme, lo pose sul punto più alto del tem pio e gli 
disse: “Se tu sei Figlio di Dio, gettati giù di qui; sta scritto infatti: «Ai 
suoi angeli darà ordini a tuo riguardo affinché essi ti custodiscano»; 
e anche: «Essi ti porteranno sulle loro mani perché il tuo piede non in
ciampi in una pietra»”. Gesù gli rispose: “È stato detto: «Non metterai 
alla prova il Signore Dio tuo».
Dopo aver esaurito ogni tentazione, il diavolo sì allontanò da lui fino 
al momento fissato.

La prima Domenica di Quaresima ci propone di meditare sulle 
tre tentazioni che Gesù subisce mentre si trova nel deserto in 
preghiera e digiuno.

Dopo quaranta giorni di digiuno Gesù ebbe fame. Fame di che 
cosa? Sicuramente non di pane perché se fosse stato così avrebbe 
accettato la suggestione di Satana di conver tire le pietre in pane. E 
Dio poteva fare questo miracolo...
Gesù non aveva certo fame del potere mondano, infatti ha respinto 
subito questa seconda tentazione. Non aveva fame neanche della 
gloria degli uomini e perciò non accetta di far vedere al mondo il 
suo potere divino gettandosi giù dalla costruzione del Tempio di Ge
rusalemme.
Allora, di che cosa aveva fame Gesù? Delle anime. Il suo desiderio 
più grande è salvare le anime e condurle nel Re gno di luce e di pace 
di Dio. Come è bella questa fame di Gesù! Come sarebbe bello averla 
anche noi nel nostro cuo re; sentire il desiderio ardente di porta-
re gli altri a Dio!
Il Vangelo di oggi ci invita a rinnovare nei nostri cuori lo spirito 
missionario. Il cristiano è missionario per vocazio ne. Il primo e 
più importante compito che ci dà il nostro battesimo è testimonia-
re l’amore di Cristo in mezzo ai fratelli e ai non credenti. Ecco 
la missione per questa pri ma Domenica di Quaresima.


